
Noto. Un 25 enne denunciato
per  porto  ingiustificato  di
un coltello a serramanico di
20 centimetri
Un  venticinquenne  di  Noto  è  stato  denunciato  in  stato  di
libertà,  dalla  Polizia,  per  porto  ingiustificato  di  un
coltello a serramanico lungo 20 centimetri.Il ragazzo era già
conosciuto alle forze di Polizia.

Siracusa. Martedì sit-in dei
lavoratori Infopoint e Gpg
Il comitato dei lavoratori infopoint e Gpg scende di nuovo in
piazza per manifestare. L’appuntamento è per dopodomani, dalle
13 alle 15, quando un sit-in si fermerà in via Roma, proprio
davanti alla sede dell’ex Provincia. I lavoratori in questione
chiederanno  di  essere  ricevuti  dal  nuovo  commissario
straordinario ad acta Nicolò Lauricella oppure trasferiranno
la loro protesta a Palermo. Il comitato sostiene infatti che
Lauricella debba sin da subito essere messo a conoscenza dei
fatti. Nel 2011 – spiegano i lavoratori – abbiamo partecipato
a  selezioni  pubbliche  interne  e  per  oltre  3  anni  abbiamo
percepito una retribuzione a 36 ore ordinarie settimanali. Il
diritto  al  consolidamento  è  previsto  dal  Ccnl.  E  adesso
chiediamo solo di verificare l’utilizzo del lavoro aggiuntivo
svolto in via non meramente occasionale per più di 6 mesi. Al
commissario  precedente  non  rimproveriamo  il  fatto  di  aver
bloccato  le  36  ore  per  non  commettere  un  illecito
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amministrativo, semmai il non aver aperto alcun procedimento
disciplinare nei confronti di chi l’ha commesso. E oggi a
essere penalizzati siamo solo noi e le nostre 13 famiglie.Non
spettava  infatti  certo  ai  dipendenti  infopoint  e  Gpg
verificare gli atti emanati dai dirigenti e ci sembra tardi
per retrocederci a 27 ore. Crediamo inoltre che rinviare il
problema a un giudice non sia sintomo di buona gestione, anche
perché, da oltre 3 anni, siamo in attesa di circa 6.000 euro.
Ma noi fino all’ultimo siamo stati disponibili al dialogo ed
anche  a  forme  transattive.  Ed  è  giusto  che  il  nuovo
commissario  lo  sappia”.

Canicattini.  Il  sindaco
incontra  gli  studenti
olandesi  in  città  per  9
giorni
Il sindaco di Canicattini Bagni Paolo Amenta, con il vice
Salvatore La Rosa e l’assessore al Wel-fare Marilena Miceli,
ieri, al Palazzetto dello Sport, ha incontrato i 16 studenti
olandesi dell’Ulenhof College di Doetinchem che, accompagnati
da due insegnanti, dal 1 novembre a oggi sono ospiti della
sezione di Canicattini Bagni del Liceo Scientifico “Juvara” di
Siracusa. I giovani, a Canicattini nell’ambito del programma
di scambio di classe organizzato dai volontari di Intercultura
Siracusa, in questa loro permanenza iblea sono stati ospiti
delle famiglie di loro coetanei di Canicattini Bagni e di
Palazzolo  Acreide,  studenti  del  Liceo  Scienti-fico
canicattinese,  coordinati  dai  docenti  promotori
dell’iniziativa: Saveria Barone ed Emanuele Petruzzelli. “Sono
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particolarmente  felice  di  questo  incontro  –  ha  detto  il
sindaco  Amenta  –  che  mette  a  confronto  due  realtà  e  due
culture diverse, facendole fondere in un unico progetto, che è
quello che contribuisce a costruire il cittadino europeo del
domani. Il nord e il sud dell’Europa, e dunque le giovani
generazioni, consolidano il loro legame e il loro sentirsi
partecipi di un unico futuro, attraverso la Scuola, il Sapere,
la  Cultura,  la  Storia,  e  le  risorse  di  questo  bellissimo
territorio che diventa così, come abbiamo sempre sognato e
detto, patrimonio unico del cittadino europeo, dei siciliani
così  come  degli  olandesi”.  Un  patrimonio  che  i  giovani
studenti,  nella  loro  permanenza  siciliana,  hanno  potuto
conoscere e visitare in un viaggio che, oltre a Canicattini
Bagni e Palazzolo Acreide, ha fatto tappa anche nella Riserva
naturalistica di Vendicari, a Noto, a Taormina e sull’Etna. A
chiudere questa prima parte del progetto, un grande Goodbye
Party, a cui hanno preso parte gli studenti, gli insegnanti,
le famiglie e i volontari di Intercultura. L’appuntamento è
adesso per la primavera prossima quando gli studenti del Liceo
Scientifico canicattinese si ritroveranno ancora insieme ai
loro amici olandesi ospiti della loro scuola e delle loro
famiglie a Doetinchem.
CLICCA PER INGRANDIRE

Siracusa. Il comitato Giovani
per Siracusa alla giornata di
lavoro  di  Urbact  II  per
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risollevare  le  sorti  della
Mazzarona
“Arte e Cultura”. E’ il tavolo a cui ieri ha partecipato il
comitato  Giovani  per  Siracusa,  nell’ambito  del  progetto
europeo Urbact II: GeniUs Open dal tema “Dalla raccolta delle
idee al progetto pilota di GeniuSiracusa: Valorizziamo insieme
la grande bellezza della Mazzarona!”. La giornata di lavoro si
è  tenuta  nella  succursale  del  XVI  istituto  comprensivo
“Chindemi”, nel cuore del rione Mazzarona, alla presenza, tra
gli  altri,  del  presidente  e  della  vicepresidente
dell’associazione:  Alessandro  Maiolino  e  Annalisa  Romano.
“Giornata proficua quella che abbiamo vissuto ieri – afferma
Maiolino  –  e  non  possiamo  fare  altro  che  elogiare
l’iniziativa. Abbiamo presentato tante proposte: dal rendere
fruibile i siti culturali presenti a Grottasanta a dare più
centralità alla biblioteca di circoscrizione, per citarne due.
La Mazzarona vuole alzare la testa – conclude – e noi siamo
pronti  a  collaborare  affinché  ciò  avvenga”.  Aggiunge  la
Romano:  “Ho  percepito  tanta  voglia  di  fare  in  tutti  i
partecipanti  e  mi  auguro  che  questo  progetto  prenda  il
sopravvento e non venga accantonato, perché riportare questo
rione a uno stato di decenza rappresenta un grande obiettivo
della e per la città”.

I  video  del  maltempo,  da
Pachino  a  Lentini  la  furia
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del vento
Una raccolta di video che mostrano l’imprevedibile furia della
natura  con  i  fenomeni  che  hanno  colpito  e  battuto  il
siracusano  nelle  ultime  ore.  Il  primo  riguarda  Marzamemi:
dovevaessere il momento della quiete dopo la tempesta, ma ecco
che arriva una nuova perturbazione ciclonica proveniente da
nord-est, con piogge e raffiche di vento che superano i 120 KM
orari.

Un  secondo  video  riguarda  Noto,  con  immagini  suggestive
riprese  ieri  in  spiaggia  mentre  inizia  a  imperversare  il
maltempo.

Chiudiamo con un video ripreso con un cellulare a Lentini,
questa mattina. Venti a 100km orari.

Anche voi potete inviare foto e video alla nostra redazione:
redazione@siracusaoggi.it

Calcio,  Eccellenza.  il
Siracusa verso il big match a
Vittoria
Nemmeno il maltempo ha fermato la preparazione degli azzurri
in vista del big match di domani al “Comunale” di Vittoria
contro la squadra di casa appaiata in testa alla classifica
proprio con il Siracusa e altre quattro compagini. Orefice e
compagni, infatti, si sono ritrovati anche nel pomeriggio di
ieri agli ordini di Anastasi che ha condotto la seduta di
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allenamento al “Nicola De Simone”. Per Vittoria-Siracusa il
fischio d’inizio è fissato per le 14.30, arbitrerà Salvatore
Morabito  di  Turianova.  Gli  assistenti  saranno  Francesco
Bentivegna e Giuseppe Licari di Marsala. Intanto il Tribunale
Federale, in accoglimento del reclamo della società Asd Città
di  Siracusa,  ha  annullato  l’impugnata  decisione  della
Commissione Accordi Economici Lnd e ha rinviato gli atti alla
medesima Commissione per il nuovo esame del merito, previa
rinnovazione del procedimento e ha ordinato restituirsi la
tassa.

Calcio, Promozione. Domani il
Palazzolo contro il Città di
Catania
Sarà in campo domani, in terra etnea,la formazione di Massimo
Attardo, impegnata contro il Città di Catania. Per la squadra
Gialloverde, che nel frattempo ha recuperato buona parte degli
acciaccati, non si tratta di una sfida semplice. Anche perché
il Palazzolo, pur essendo imbattuto, ha un assoluto bisogno di
fare  punti  per  non  perdere  contatto  dalla  vetta  della
classifica.  Proprio  nei  giorni  scorsi,  infatti,  dopo
l’annunciato ritiro del Città di Valverde, la graduatoria del
girone  D  del  campionato  di  Promozione  ha  subito  degli
stravolgimenti con i 3 punti che sono stati sottratti a tutte
le formazioni che avevano affrontato e battuto gli etnei: in
conseguenza di ciò il Palazzolo non si trova più a sole tre
lunghezze  di  distacco  dalla  Leonzio  ma  a  6,  pur  avendo
disputato  una  partita  in  meno  rispetto  ai  bianconeri.
“Vogliamo  tornare  a  vincere  –  ha  sottolineato  in  sede  di
presentazione della gara il tecnico degli iblei – stiamo bene
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e,  a  mio  avviso,  l’attuale  classifica,  che  è  viziata  dal
ritiro del Valverde, non rispecchia i valori espressi fino ad
oggi. Al di là di qualche punto perso qua e là, comunque –
prosegue – abbiamo la possibilità di rifarci anche se tutte le
avversarie ci affronteranno con il coltello tra i denti. Ci
attende un mese abbastanza difficile visto che mercoledì, poi,
torna la Coppa Italia, ma abbiamo una rosa ben attrezzata e
daremo  il  massimo  in  entrambe  le  competizioni.  Domani
giocheremo in un campo difficile, visto che è di erba naturale
e  ha  piovuto  molto,  ma  –  ha  concluso  –  dobbiamo
obbligatoriamente  fare  risultato”.  Praticamente  certo  il
ritorno in campo dal primo minuto del difensore Christian
Ricca,  mentre  rimane  in  forte  dubbio  la  presenza  del
centrocampista  Quarto.  Riposeranno  in  vista  della  Coppa,
invece, Lentini e Accardo che, comunque, nei giorni scorsi
hanno ripreso ad allenarsi col gruppo. Questa mattina, allo
“Scrofani Salustro”, si sarebbe dovuta svolgere la seduta di
rifinitura  che,  però,  è  saltata  a  causa  della  pioggia
battente. La gara valida per la decima giornata prenderà il
via alle 14,30 e verrà diretta dalla terna messinese composta
dall’arbitro  Emanuele  Crupi  e  dagli  assistenti  di  linea
Giovanni Spadaro e Salvatore Totaro.

Calcio. Alessio Morale è il
nuovo  difensore  del  Real
Avola
Alessio Morale è il nuovo difensore del Real Avola. L’attività
di  “corteggiamento”  calcistico  che  il  direttore  sportivo
Sebastiano Patanè e il responsabile marketing Gabriele li Gioi
hanno svolto nei confronti del campione ha infine dato i suoi
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frutti. Da qualche giorno il giocatore avolese si allena con
la squadra ma solamente oggi è stato ufficializzato il suo
ingresso  nella  formazione  rossoblù.  Classe  1988,  alto  183
centimetri per 76 chilogrammi, Morale sarà già a disposizione
del mister nel match casalingo di domani contro Marina di
Ragusa  che  si  svolgerà  alle  14,30  al  comunale  “Meno  Di
Pasquale”. Alessio Morale ha una carriera calcistica che dal
2006 ad oggi lo ha visto giocare in squadre di serie C2 e D
quali l’As Andria Bat, il Noto, e Bojano dove ha militato fino
alla scorsa stagione calcistica.

Siracusa.  Il  caso
Sovrintendenza  sul  Corriere
della Sera
Il “caso Sovrintendenza” approda sul Corriere della sera. La
prestigiosa  firma  del  giornalismo  italiano,  Gian  Antonio
Stella, ha infatti dedicato ampio spazio alla vicenda dei
sovrintendenti “via da Siracusa perché si erano opposti alla
costruzione di ville e di un approdo nell’area protetta”.
Erano  lì  da  troppo  tempo:  questa  la  “scusa”  secondo  Gian
Antonio Stella, il quale aggiunge: “Peccato che tutti e tre
avessero un’anzianità inferiore ai cinque anni”. Nell’ampio
pezzo viene quindi ripercorsa la vicenda dall’inizio, dalla
decisione, cioè, “dei tre funzionari della Soprintendenza Rosa
Lanteri  (beni  archeologici)  Alessandra  Trigilia
(paesaggistici) e Aldo Spataro (architettonici) di mettersi di
traverso ad alcuni pesanti interventi in alcune delle aree più
importanti ed esposte della città di Dionisio. Va da sé che i
costruttori, accolsero i no dei tre funzionari della nuova
Soprintendenza,  motivati  dal  rispetto  dei  vincoli  ribaditi
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successivamente da varie sentenze del Tar, come una sorta di
insubordinazione  o  peggio:  come  un  ostacolo  al  progresso
cementizio.  Al  punto  di  pretendere  dalla  Lanteri,  dalla
Trigilia e da Spataro, rei di aver imposto il rispetto delle
tutele, 268 milioni di euro per lo stop al porto e altri 155
per il blocco alle villette e ai centri direzionali. Per un
totale, di 423 milioni. Normale avvicendamento, ha spiegato la
Regione, ma non dice forse la legge regionale che nell’ambito
delle misure dirette a prevenire il rischio di corruzione,
assume  particolare  rilievo  l’applicazione  del  principio  di
rotazione del personale? – si chiede Gian Antonio Stella –
Giusto.  La  norma  dice  però  che  la  durata  dell’incarico
dovrebbe  essere  fissata  in  cinque  anni  rinnovabili
preferibilmente  una  sola  volta.  Traduzione:  massimo  dieci
anni”. E non era questo il caso della Lanteri, della Trigilia
e di Spataro. “E allora? – conclude il Corriere della Sera –
come la mettiamo? Qual è, il messaggio, a chi combatte il
cemento nelle aree archeologiche protette?”.

Siracusa. Più attenzione alle
esigenze  "primarie"  della
città  negli  emendamenti  al
bilancio
“Il bilancio proposto dall’Amministrazione va emendato o lo
scontro  in  aula  sarà  senza  precedenti”  Tuona  così  il
consigliere  comunale  Salvo  Castagnino,  il  quale  aggiunge:
“Ho  redatto  114  emendamenti  come  primo  firmatario  e
controfirmato gli emendamenti di altri colleghi consiglieri.
La manovra prodotta dagli emendamenti è pari ad un importo di
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€ 10.360.000,00. Il bilancio  infatti presenta dei capitoli di
spesa  che  non  possono  essere  accettati   da  un  consiglio
comunale che lavora per i cittadini, i quali vedono la loro
partecipazione  al  bilancio,  per  mezzo  della  pressione
tributaria,  sperperata  in  esigenze  non  primarie  e  non
concordanti con i principi di gestione degli enti”. A detta di
Castagnino,  infatti,   gli  emendamenti  tolgono  somme  da
capitoli come: indennità di missioni per sindaco e assessori e
progetti feste varie, per citarne solo due. Dalla riduzione
proposta di tali capitoli si propone di crearne o aumentarne
altri come mense per i poveri o assistenza domiciliare per i
disabili e altri capitoli di interesse sociale. “Ho chiesto
anche  –  conclude  Castagnino  –  la  stesura  dei  pareri  per
iscritto e la loro trasmissione alla procura dei conti per la
prevenzione  totale  sull’attività  che  svolgiamo  per  mandato
degli elettori”. E sono 24 gli emendamenti presentati dal
consigliere  Cetty  Vinci  al  bilancio  di  previsione  2014,
rivolti  anzitutto  alle  iniziative  “di  dubbia  utilità
intraprese dall’Amministrazione” – per usare le sue parole –
come il mutuo per acquistare un immobile per uffici comunali
oppure la volontà di vendere alcuni beni dell’ente.  “Sono
molte le carenze individuate nel bilancio di previsione, non
solo da me, ma anche da molti altri colleghi del Consiglio
comunale – dichiara la Vinci – abbiamo cercato nel mio caso di
intervenire soprattutto a favore delle fasce più deboli della
nostra comunità”.


